

Periodo académico se iniciará el 30 de enero en municipio de Cali

LOCALES VALLE

Enero 19, 2017 - 6:51 Pm -

Like 0

Share 0

Twitter

WhatsApp



Estudiantes del colegios Santa Librada de Cali.

El 30 de enero se iniciarán las actividades académicas en los 92 colegios y escuelas oficiales de Cali, dijo la secretaria de Educación, Luz Elena Azcarate.

De igual manera, indicó, que hasta la fecha se han matriculado 98 mil niños, pero en los próximos días se espera llegar a 160 mil estudiantes.

Acto seguido, reveló, que los alumnos cuentan con alimentación y transporte.

Así mismo, manifestó, que para asentar la matrícula, es obligatorio presentar la tarjeta de identidad de los educandos, una fotocopia de la factura de servicios públicos y el último boletín de calificaciones.

También, explicó, que el periodo de matrículas no se cerrará porque, ante todo, hay que garantizar el derecho a la educación de la población caleña.

Like 0

Twitter

WhatsApp